

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Lebamba : une quinquagénaire périt dans la chute d'un papayer



Belzahs Aymar MAMBELA
Lebamba/Gabon

Le quartier Paris, à Lebamba, le chef-lieu du département de la Louetsi-Wano, vient d'être le théâtre d'un drame. Et pour cause. Le 14 septembre 2023, Jeannine Pendi, Gabonaise, la cinquantaine d'années, a trouvé la mort à la suite de la chute brutale d'un papayer planté à proximité de sa cuisine externe. Selon plusieurs témoignages recueillis sur place, ce jour-là, il est environ 7 heures quand Jeannine Pendi se réveille pour vaquer à ses occupations quoti-

diennes. Aussi se rend-elle dans sa cuisine externe, où elle met sur le feu une marmite de manioc destiné à la vente. Mais peu de temps après, en sortant, la quinquagénaire est surprise par un bruit suivi de la chute d'un corps lourd qui l'a plaqué au sol. Les voisins attirés par le vacarme sortent et se rendent compte de ce que "Maman Jeannine" ploie sous le poids d'un papayer, qui a complètement détruit au passage sa cuisine.

Retirée des décombres, Jeannine Pendi est rapidement acheminée à la clinique de Bongolo. Là-bas, le personnel médical diagnostique un pied fracturé, un choc

à la hauteur de la nuque et une fracture interne au niveau de la colonne vertébrale. De graves blessures qui vont entraîner la mort de la dame dans l'après-midi, malgré les efforts déployés pour la tirer de son état. Cette femme forte et brave laisse derrière elle une grande famille inconsolable.

Ce drame est venu remettre au goût du jour la problématique des arbres fruitiers plantés à proximité des habitations. Lesquels exigent d'être élagués ou encore coupés complètement pour ne pas constituer un danger en cas d'intempéries, notamment.

Grand banditisme : Oliveira Bouka interpellé cinq mois après le meurtre de deux personnes à Owendo

G.R.M
Libreville/Gabon

Sylvain Oliveira Bouka alias Massanga était l'un des trois individus activement recherchés par les services de l'état-major des polices d'investigations judiciaires (EMPIJ), pour le meurtre commis dans un domicile à Owendo, dans la zone dite Barracuda, dans la nuit du 24 au 25 avril 2023. Il y a donc près de cinq mois.

Si les deux autres courent toujours et que six personnes mêlées à ce coup se trouvent déjà derrière les barreaux, les Officiers de police judiciaire (OPJ) sont parvenus, la semaine écoulée, à mettre la main sur Oliveira Bouka. Ce dernier, au terme de l'enquête préliminaire, a été présenté le 12 septembre écoulé au juge d'instruction. Après son audition, le magistrat l'a fait ensuite écrouer à la maison d'arrêt de Libreville. Pour mémoire, fin avril 2023, Sylvain Oliveira Bouka s'était introduit nuitamment, avec ses complices, dans un



Oliveira Bouka croupit désormais en prison.

domicile pour commettre un cambriolage. Une fois à l'intérieur de l'habitation, et ce, en l'absence des propriétaires, les malfrats réussissent à neutraliser et à bâillonner le gardien et le cuisinier. Sauf que ces derniers sont passés de vie à trépas par la suite, rapportent les éléments en charge des investigations.

En quittant les lieux, les délinquants ont laissé les deux domestiques sans vie, emportant plusieurs objets de valeur et de l'argent liquide. C'est avec

dextérité que les enquêteurs sont parvenus à interpellier un premier groupe constitué de six personnes. Tandis que sieur Oliveira Bouka avait réussi à prendre la clé des champs. Neutralisé puis placé sous mandat de dépôt à Gros-Bouquet, le malfrat y retrouve les nommés Gaël Ondo, Eva Brice Mengome, Melvine Ossouka Ambourouet, Mohamed Nguema Mezui, Hamed Dorlan Obame et Teddy Menie Obiang. Tous en prison à Gros-Bouquet pour recel.

Le clin d'œil de *lybek*

